

# Les Nouvelles

## n°43 - janvier 2023

Le 1<sup>er</sup> décembre, les délégués des ateliers se sont retrouvés pour faire le point sur le fonctionnement du groupe. Les échanges ont été très positifs, avec une prise de conscience de la nécessité de faire appel à toutes les compétences du groupe, d'être plus attentifs à l'histoire de chacun, de développer la transversalité entre ateliers et de s'organiser dans les ateliers pour être présents aux membres isolés.

L'année 2022 s'est malheureusement achevée avec le départ d'André Lefeuvre dans sa 93<sup>e</sup> année. Avec son épouse Marie, il avait rejoint le groupe à son origine, en 2001. Engagé dans Hydraulique sans Frontières, il avait fait partager au groupe ses missions, en particulier celles en Palestine.

Une nouvelle année débute. Nous vous la souhaitons douce et enrichissante avec notre groupe Poursuivre.

L'équipe d'animation :

Benoit, Guy, Martine et Hubert

### Mardi 10 janvier 14h30 : Café Poursuivre

Nous étions 9 au Café du 13 décembre et avons accueilli François Guégan qui a souhaité rejoindre le groupe. Bienvenue à lui.

Était également présent Marcel Fily avec sa caméra pour capter des images de ce rendez-vous convivial du groupe et pour l'insérer dans la vidéo qu'il prépare.

**Rendez-vous le 10 janvier** pour un nouveau partage de nos découvertes culturelles (lectures, cinéma, expos...). Il est toujours possible d'y venir avec des relations pour faire connaître notre Mouvement.

- Lieu : Café des Champs Libres (1<sup>er</sup> étage des Champs Libres)

- Horaire : à partir de 14h30 jusqu'à 16h.

### Jeudi 12 janvier : initiation à la cohérence cardiaque

Dominique nous propose une deuxième session d'initiation à la cohérence cardiaque. Elle s'adresse aux autres membres du groupe qui seraient intéressés par cette méthode de gestion du stress et des émotions, facile à apprendre et qu'elle a envie de transmettre. Cette initiation aura lieu le jeudi **12 janvier à 14h30 chez elle à Betton**.

Les intéressé.e.s doivent se faire connaître auprès de Dominique

## Jeudi 19 janvier 14h30 : conférence métro et galette des Rois

Nous vous convions et vous espérons nombreux à cette réunion qui aura lieu à la **MJC du Grand Cordel**, en face de l'église Saint Augustin, la Maison des Associations n'étant pas disponible.

La conférence sur le métro rennais sera animée par **Guy Malbrancke**, ancien directeur général de Trajectoires (anciennement Semtcar). Nous lui avons demandé d'orienter son propos sur l'approche politique du projet, les grandes étapes du chantier et les péripéties qui ont émaillé les travaux.

La conférence sera suivie d'une dégustation de la traditionnelle galette.

## Prochains réunions des ateliers

**Atelier Lecture 1** : 26 janvier : « Les années » d'Annie Ernaux

**Atelier Lecture 2** : 26 janvier : « Impact » d'Olivier Morek

**Atelier Sens 1** : 17 janvier : « Le féminisme et moi »

**Atelier Sens 2** : 16 janvier : « C'est quoi Noël pour moi ? »

**Atelier Légaut** : 9 janvier : « Être honnête avec Dieu » de J.S. Spong

**Atelier Citoyenneté** : 20 janvier : « Rapport du CCNE sur la fin de vie »

## Actualités du Mouvement

### Discours du 50<sup>e</sup> anniversaire du Mouvement

Vous trouverez **en pièce jointe** le message de Catherine Bachelier, présidente de Poursuivre, rédigé pour marquer les 50 ans du Mouvement.

Après avoir rappelé l'historique de ses racines, elle parle de Poursuivre aujourd'hui, s'interroge, en restant optimisme, sur l'avenir du Mouvement mais formule pour cela trois conditions.

### 26-31 mars : Les Filières du Futur à Annecy

Les journées seront organisées autour de quatre thèmes :

- L'eau
- Les entreprises et les formations du futur
- L'économie frontalière
- L'économie touristique et l'agriculture en montagne

Présentation des Filières : [lien d'accès](#)

### 13-17 mars : session philo à Lyon

- Son titre : Usages, éthique et politique de la nature, soin et responsabilité de l'environnement

Au temps où l'écologie s'impose dans notre espace comme une grande préoccupation, nous nous demandons : comment une réflexion philosophique peut nous aider à clarifier notre relation à la nature ?

- Information et inscription : [lien d'accès](#)

